

**Stellungnahme der Stadtgärtnerei (Teamleiter O. Gaye)  
zum Gewächshausbetrieb vom 28.8.2010**

*Foliengewächshäuser werden vorwiegend im Gemüsebau eingesetzt, da hier eine Schattierung zwingend notwendig ist.*

*Die Durchlässigkeit des Lichtes ist der begrenzende Faktor. Kübelpflanzen benötigen im Winterhalbjahr soviel Tageslicht wie sie bekommen können.*

*Die Anzucht von Beetpflanzen und Schnittblumen ist ebenfalls nicht mit Gemüsepflanzen vergleichbar. Beetpflanzen müssen an die Lichtverhältnisse im Freien gewohnt sein, die meisten Schnittblumen sind sonnenhungrig, wie zum Beispiel: Sonnenhut, Sonnenblume und Zinnien.*

*Foliengewächshäuser werden im Winterhalbjahr normalerweise durch Heizungssysteme nur frostfrei gehalten. Nur bestimmte Kübelpflanzen wie Oleander können hier eingelagert werden. Ca 60% unserer jetzigen Gewächshausfläche werden als Warmhaus bewirtschaftet. Dieser Leistungsbereich würde somit entfallen.*